

Alarmado gobierno de Chile por incremento de VIH



Santiago de Chile, 8 ago (RHC) El gobierno de Chile emprendió varias acciones para neutralizar la incidencia de los casos de portadores de VIH, que escaló en 66 por ciento en los últimos seis años.

La ministra de Salud, Carmen Castillo, prometió mayor control y facilidades en los exámenes, el incremento del reparto de condones gratuitos y una labor didáctica ampliada para mejorar el conocimiento por la ciudadanía de la enfermedad.

Según la titular, los cálculos señalan que hacia fines de este año habrá en Chile unos cinco mil 200 casos de VIH, que es el virus transmisor del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), un 79 por ciento superior a los expedientes registrados en 2010.

El tema generó duras críticas que abarcan a los últimos gobiernos chilenos, al subrayar los expertos que el aumento de los casos con VIH se deben a que la nación sudamericana no acogió las recomendaciones de la (OMS) Organización Mundial de la Salud.

En el caso de Chile, la agencia de la Organización de Naciones Unidas considera que debe adoptar una estrategia de prevención combinada, con medidas educativas sobre el uso correcto del preservativo, a la vez que impulsa test de detección del virus entre los jóvenes.

El presidente de la Corporación Sida-Chile, Carlos Beltrán, se pronunció por redefinir las políticas públicas para prevenir la transmisión del VIH, al criticar que no lo han asumido esa responsabilidad.

En tanto, el Ministerio de Salud (Minsal) señaló que no descarta la posibilidad de permitir la venta de test rápidos para detectar el virus en farmacias. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/137689-alarmado-gobierno-de-chile-por-incremento-de-vih>



Radio Habana Cuba